

*Équateur : L'Assemblée
nationale accorde un nouveau
délai à l'enquête sur l'affaire
Encuentro*

Reunión de Zoom

Virgilio Saquicela está hablando...



La Havane, 22 février, (RHC)- L'Assemblée nationale de l'Équateur a accordé mardi une prolongation de 10 jours pour la présentation du rapport de la commission qui enquête sur le scandale de corruption au sein du gouvernement et ses liens possibles avec le trafic de drogue.

Cette commission, formée de 7 élus, devait rendre ses conclusions aujourd'hui, mais a demandé à ses collègues un délai supplémentaire, compte tenu du volume d'informations reçues.

La présidente de la Commission, Viviana Veloz, a expliqué que depuis le 10 janvier 2023, date à laquelle l'équipe a été formée, elle s'est réunie 19 fois, a reçu plus de 40 000 pages d'informations et plus de 2 000 documents sur les contrats.

Le rapport final devrait être prêt le vendredi 3 mars et comprendra des conclusions et des recommandations, dont éventuellement la mise en accusation du président Guillermo Lasso, qui a été convoqué à deux reprises et ne s'est pas présenté.

Le scandale a éclaté suite aux allégations du média numérique La Posta concernant l'existence d'un réseau présumé de corruption dans les entreprises publiques du secteur de l'énergie, dirigé par Danilo Carrera, le beau-frère du président.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314527-equateur-lassemblee-nationale-accorde-un-nouveau-delai-a-lenquete-sur-laffaire-encuentro>



Radio Habana Cuba